



2.822 personas se examinan en Castellón de las Pruebas de Acceso a la Universidad

La Generalitat ultima la preparación de la PAU que se celebra se celebrará los días 8,9 y 10 de junio

La **consellera** de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, **Carolina Pascual**, ha presidido este miércoles la reunión de coordinación para la puesta en marcha del dispositivo de las **Pruebas de Acceso a la Universidad** (PAU), que se celebran los días 8, 9 y 10 de junio.

A la reunión, celebrada de forma **telemática**, han asistido la secretaria autonómica de Universidades e Investigación, Carmen Beviá; el secretario autonómico de Seguridad y Emergencias, José María Ángel; así como la directora general de Salud Pública y Adicciones, Ofelia Gimeno; el director general de centros, Ximo Carrión; la gerente de FGV, Anaïs Maguzzato; además del subdirector general de la Agencia Valenciana de Seguridad y

Respuestas a las Emergencias, Jorge Suárez, y el comisario y coordinador del Gabinete Técnico de Coordinación de Policías Locales de la Comunitat Valenciana, Antonio Collado.

Carolina Pascual ha destacado “la coordinación entre diferentes departamentos para que las pruebas se desarrollen de forma **segura y eficaz**”. En concreto, ha indicado que el dispositivo de coordinación busca atender las necesidades específicas que algunos enclaves de las PAU necesitaban este año, como el refuerzo del transporte o el control de aglomeraciones.

Según ha explicado la consellera, “los campus están absolutamente preparados porque tienen la experiencia de todo el curso, pero en algunos puntos se han tenido que prever otros emplazamientos con mayor aforo y poder atender así la distancia de seguridad entre alumnos y alumnas, que este año es de 1,5 metros de distancia”.

Así, se ha previsto un refuerzo especial desde Emergencias para los exámenes en Alcoy, Alzira, Xàtiva y la antigua Escuela de Magisterio de València, con el fin evitar aglomeraciones en el acceso y salida de los exámenes.

En este sentido, Pascual ha explicado que “desde la Coordinación de Policías Locales de la Comunitat Valenciana se ha propuesto que aquellos ayuntamientos que dispongan de drones para control y vigilancia se activen ese día para ayudar controlar de forma aérea las aglomeraciones”.

Además, habrá un refuerzo de la L4 de del tranvía para el campus de Burjassot de la Universitat de València a primera hora de la mañana y a última hora de la tarde, coincidiendo con el inicio y el final de cada jornada de pruebas.

Convocatoria 2021

Según el número de personas matriculadas en las **PAU** de 2020, está previsto que se presenten a las pruebas de este año alrededor de 24.057 estudiantes. En concreto, 8.397 personas se examinan en la provincia de Alicante; 12.838 en la provincia de Valencia; y **2.822 en la Universitat Jaume I de Castellón**.

En la provincia de Alicante, 4.162 estudiantes se examinarán en el campus de Sant Vicent del Raspeig de la Universidad de Alicante y en el campus de la UPV de Alcoi; mientras que la UMH examinará a cerca de 4.235 personas en diferentes tribunales ubicados en Dénia, Benissa, Altea, La Nucia, Sant Joan d’Alacant, Elx, Torrevieja y Orihuela, esta última en dos sedes, que son Las Salesas y en la Escuela Politécnica Superior.

En la provincia de Valencia, la Universitat de València acoge en diferentes tribunales las pruebas para 6.748 alumnas y alumnos, que harán sus exámenes en el campus de Burjassot; la Escuela Técnica Superior de Ingeniería; antigua Escuela de Magisterio; al Aulario Sur del campus de Tarongers; y, finalmente, campus de Ontinyent.

Por su parte, la Univeristat Politècnica de València (UPV) examinará a 6.090 estudiantes en diferentes puntos: en el campus de Vera de la UPV, en el Pabellón Deportivo de Xàtiva, y en la Cotonera de Alzira. En estas dos localidades ha habido cambio de ubicación este año para poder garantizar la separación de 1,5 metros en el examen.